

Novedades y oportunidades de certificación

CAMBIOS EN LA VERSIÓN DEL PMBOK y RECOMENDACIONES PARA LA CERTIFICACIÓN EN GESTIÓN AGILE

El martes 7 de mayo a las 18:30 hrs en el Hotel IBIS, ofrecemos dos presentaciones relacionadas con novedades y recomendaciones del PMI que tendrán un gran impacto en la dirección de proyectos en el futuro cercano. Las presentaciones están orientadas a todo el público en general, incluyendo a quienes ya están certificados y desean conocer nuevas ideas y oportunidades a explorar.

Cambios introducidos en la *Guía del PMBOK® 5ta Edición*

El objetivo de la presentación es que los participantes sean capaces de reconocer y describir los cambios introducidos en la **5ta edición de la *Guía del PMBOK®***.

En la exposición se abordarán los siguientes temas:

- la versión en español
- cambios menores en la organización de la guía
- léxico unificado con otros estándares del PMI
- ciclos de vida, relación con la estrategia organizacional
- relación con ISO 21500
- los 47 procesos
- nueva área de conocimiento: gestión de interesados



La presentación será realizada en conjunto por Adrián Manera y Cristina Zerpa. Ambos expositores integraron el comité internacional de revisión de la traducción al español de la ***Guía del PMBOK®*** 4ta edición y actualmente integran el proyecto correspondiente a la 5ª edición.



Adrián Manera es Ingeniero en Computación, egresado de la Universidad de la República en Uruguay, Diplomado en Gobierno Electrónico y Gestión Pública en la Universidad de Chile y Project Management Professional.

Ha trabajado en el área informática en gran número de empresas públicas y privadas en actividades de análisis, implementación y gerenciamiento de proyectos, docencia y asesoramiento.

Actualmente se desempeña en la Agencia de Compras y Contrataciones del Estado como Gerente de Innovación y Proyectos e integra el Consejo de Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República.

Ha sido miembro de la directiva del Capítulo Montevideo de PMI y es docente de los cursos de preparación para la certificación PMP del Capítulo.



Cristina Zerpa es Analista Programadora y de Computación (Universidad de la República Uruguay), Master en Computación, Diploma in Computing and Information Systems (University of Oxford), PMP (Project Management

Professional), Diploma de Estudios Avanzados (DEA) otorgado por la Universidad Politécnica de Madrid (UPM).

Es consultora en Gestión de Proyectos, Gobierno Electrónico y Gobernanza de TI, directora de PMA (www.pma.com.uy), Docente de Gestión de Proyectos en Universidad ORT de Uruguay. Participa de un programa de doctorado conjunto ORT-UPM (Madrid) investigando sobre Gobernanza y Portafolio de TI.

Presidente fundadora del Capítulo Montevideo-Uruguay del Project Management Institute (PMI®).

Ha dictado cursos (curriculares, de preparación de certificación PMP, en UdelaR, para empresas y otros), conferencias, escrito papers, artículos y participado en jurados internacionales relacionados con la Gestión de Proyectos.

PMI Agile Certified Practitioner (PMI-ACP)SM : **Cómo obtener la certificación y lograr resultados con sus prácticas**

El objetivo de la charla es que los participantes conozcan las características generales de la certificación en prácticas ágiles del PMI, que sean capaces de describirlas y evaluar la conveniencia de postular para la certificación.

Durante la presentación se tratarán los siguientes aspectos:

- Requisitos para postular
- Exigencias y recomendaciones de estudio
- Tips de la preparación
- Enfoque ágil en:
 - o Entrega de valor al negocio
 - o Involucramiento de los interesados
 - o Rendimiento del equipo de proyecto
 - o Planificación adaptativa
 - o Detección y resolución de problemas
 - o Mejora continua



El expositor es Mario Casaretto, PMP desde 2010 y PMI-ACP desde 2012.



Mario Casaretto es Coach y Mentoring en Metodologías Ágiles, Dirección de Proyectos con métodos tradicionales (PMP y PMI-ACP), gestión de infraestructura IT (ITIL) y experto Business Intelligence (IBM Cognos BI Administrator)

Con más de 16 años de experiencia en el área de IT trabajando para empresas locales y multinacionales, especialmente para empresas financieras y del sector bancario (Bank of América, Bank Boston, Fleet Boston Financial, OCA, Ameriprise Financial) y consultoras globales (TCS, PwC).

Su experiencia incluye gestión de servicios de infraestructura IT, Dirección de Proyectos de diferentes tipos y tamaños, incluyendo gestión de equipos virtuales multi lenguajes así como también servicios de evaluación y recomendaciones a nivel de procesos (IT, Gestión de Proyectos), de nuevos desarrollos, de mantenimiento, de infraestructura y del área de inteligencia de negocios.

Ha trabajado en diferentes países, como Chile, Colombia, México, India y Estados Unidos, actualmente trabaja para TCS Uruguay brindando servicios Off Shore. Integra el equipo docente de PMA (www.pma.com.uy).